
CR du CA élargi du CGECA du 10/05/2016 
(salle FMC Faculté de Médecine de Reims) 

 
 
Membres du CA présents : Dr Rochard Muriel (Secrétaire), Dr Girardot Laurent 
(Président), Dr Dominguez Laurent (Vice Président), Dr Corpel Olivier (Secrétaire Adjoint), 
Dr Defoin Bernard (Référent formation) 
 
Membres du CA non présents : Dr Ambros Dominique, Dr Cornibert Marc, Dr 
Doulet Jean Paul (pouvoir donné à Dr Girardot), Dr Gentil Jérôme (pouvoir donné à 
Dr Girardot), Dr Hurtaud Aline, Dr Loriot Mikaël (excusé) 
 
Membres du Collège présents : Dr Dumont Alain, Pr Fritsch Jean Pol, Dr Noblet 
Hervé, Dr Roua Patrick 
 
Membres du Collège excusés : Dr Arnoult Bernard, Dr Detour Jérôme, Dr Elbekri 
Ahmed, Dr Roualet Bruno, Dr Simonnet Sandrine, Dr Sautreau Jean Paul 
 
 
Début de séance à 20H 

 

1 ) Proposition de thèmes à aborder et/ou de questions à poser lors de la 

réunion du 2 juin 2016 organisée par le DMG. 
Comment pourvoir en SASPAS les Maîtres de stage éloignés ? 

Mise au choix des SASPAS ? 

Changement à proposer afin de cibler les maîtres de stage nécessitant des rappels 

pédagogiques : évaluation par l’interne plutôt des maîtres de stage et non 

globalement de l’USER : recherche bibliographique proposée pour voir si cela a déjà 

été évalué. 

 

2 ) Retour sur l’initiation à la maîtrise de stage des 22 et 23 avril 2016 à Reims. 
Dr Defoin : 23 participants dont 18 nouveaux MSU participants, à ce jour 5 à 7 

dossiers officiellement validés administrativement. Certains sont venus « en 

curieux » mais pas sûr de recevoir des internes finalement. Le Dr Defoin rappelle 

que l’agrément est valable 5 ans et qu’il n’est pas obligatoire de prendre des internes 

tout de suite, le dossier administratif peut être fait néanmoins et sera ainsi prêt au 

moment d’accepter un interne en stage. 

Les 5 autres personnes : 2 anciens MSU de Champagne Ardennes « en recyclage », 

2 Savoyards, 1 venant de Metz. 

Il est rappelé que 3 stages ambulatoires sont prévus dans le cursus des internes à la 

rentrée 2017. 



 

3 ) Évaluation et amélioration des terrains de stage : intérêt d’un retour 
systématique aux MSU concernant l’évaluation par les internes/externes de 
leur terrain de stage. 

Le Pr Fritsch rapporte son expérience de relecture des fiches d’évaluations des 

internes qui se trouve dans le carnet d’évaluation des internes : c’est un travail 

fastidieux et long (5H) qui n’apporte que peu de renseignements. 

La plupart des « vrais » renseignements sont obtenus en « off » par oral, c’est un 

problème car certains maîtres de stage auraient parfois besoin de recadrage. 

Le Dr Girardot explique que les informations relatant les éventuels 

dysfonctionnements d’un terrain de stages ont leur importance. Cependant il aimerait 

que soit possible un retour aux MSU concernant l’évaluation de leur terrain de stage 

de façon générale et systématique, car sinon comment savoir ce que l’on fait bien et 

ce que l’on fait moins bien ? 

Les externes ont semble-t-il la possibilité d’évaluer leur stage par le logiciel 

« stagium » mais le Pr Fritsch explique qu’il ne peut à l’heure actuelle avoir accès à 

ces données et que seulement un tiers des externes l’utilise. 

 

4 ) Pourvoir au poste vacant au sein du C.A. 

Le Dr Dominique Ambros n’étant pas présent à l’AG du 26/01/16 et ne s’étant pas 

manifesté pour renouveler sa candidature à son propre poste au sein du CA 

(renouvellement par 1/3), l’assemblée se questionne sur ses attentions. Contacté par 

le Dr Laurent Girardot, le Dr Dominique Ambros exprime le souhait de « céder la 

place aux plus jeunes » et précise qu’il sera toujours « heureux d’avoir des nouvelles 

du Collège et de son évolution ». 

Un poste au sein du CA reste donc à pourvoir. 

 

 

5 ) Renouvellement du bureau  
Changement de trésorier : Le Dr Noblet succède au Dr Doulet : il ne reste qu’à 

effectuer les changements de signature, passation de pouvoir. 

Changement de président : en l’absence de nouveau candidat, le Dr Girardot qui est 

président depuis 2 ans 1/2 reste en place pour le moment mais questionne 

l’assemblée sur une stratégie de transition : les nouveaux arrivants souhaitent 

encore se rôder au fonctionnement du CGECA avant de pouvoir se prononcer. 



 

6 ) Date de la prochaine université d’été des MSU. 
La date du samedi 17 septembre 2016 est arrêtée 

 

7 ) Divers. 
Le Dr Corpel signale qu’après avoir discuté avec le Dr Van Rechem Président du 

Conseil de l’Ordre des Médecins de l’Aube, celui-ci accepte (après son contrôle) le 

dépôt des informations utiles que le DMG/CGECA souhaite diffuser aux médecins du 

département sur le site internet du Conseil de l’Ordre de l’Aube : ainsi l’information 

pour la réunion du 02 juin est en ligne. Il propose également de fournir des planches 

d’étiquettes avec le nom des médecins et leurs adresses professionnelles mises à 

jour régulièrement pour faciliter la diffusion postale des informations. Il n’y a pas 

possibilité de fournir les adresses mail en raison d’une part de l’aspect confidentiel 

de ces données (les adresses postales professionnelles sont-elles « publiques » 

dans les pages jaunes) et d’autre part de la difficulté même pour le Conseil de 

l’Ordre de récupérer ces adresses mail. 

Les animateurs des soirées de formation « Améliorer ma pratique de Maître de 

stage » signalent que l’ensemble des participants n’ont pas été rémunérés dans tous 

les départements : le Dr Roualet va donc être sollicité pour résoudre le problème 

auprès de l’OGDPC. 

Certains maîtres de stage à la retraite se posent la question de la possibilité de 

participer à la vie du CGECA car n’étant plus en activité, et conformément aux 

statuts, ils ne peuvent pas être membre actif. Il est cependant possible de devenir 

membres d’honneur s’ils « ont rendu des services signalés à l’association, ils sont 

dispensés de cotisation » ; ou encore membres bienfaiteurs « qui, ne pouvant 

participer à la vie de l’association, soutiennent son action grâce à une cotisation 

annuelle ». 

 

 

Fin de la séance à 22H45 

 


